

Tels sont, les vœux que nous formons pour votre sanctification au début de cette année. Nous les déposons dans le Cœur immaculé de la très sainte Vierge, Notre-Dame du Très Saint Sacrement, afin qu'elle les offre à son divin Jésus, et que, par ses mains très pures, descendent sur chacun de vous les grâces les plus abondantes de sainteté. Nous demandons aussi au Vénérable Père Eymard, de vous obtenir la grâce d'un amour toujours croissant envers la sainte Eucharistie, prouvé par la communion fréquente et même de tous les jours si vos occupations vous le permettent.

Ainsi, tous unis dans une commune prière, nous aimerons à adresser au Seigneur cette ardente supplication:

«Que votre règne arrive, ô Jésus, votre règne eucharistique! Réglez seul à jamais sur nous par l'empire de votre amour, par le triomphe de vos vertus sur nos défauts, par l'empire de la grâce et de l'amour eucharistique!»

➤ Souhais à Jésus=Hostie. ◀

Souverain Dominateur des temps et des espaces, Seigneur des cieux et de la terre, nous vous adorons. Vous êtes notre Dieu et notre seul Maître. Nous reconnaissons vos droits sur nous et nous confessons que le premier de nos devoirs est de vous être soumis dans une parfaite obéissance à vos volontés saintes.

Malgré les humiliations de votre humanité et les anéantisements de votre état eucharistique, dociles aux enseignements de la foi, nous croyons que ce n'est pas moins vous, divin Emmanuel, qui demeurez dans le silence de nos tabernacles et qui réglez au plus haut des cieux.

Votre présence au Sacrement nous dit sans cesse votre amour pour nous: l'amour éternel dont vous nous avez aimés avant tous les temps, l'amour de votre doctrine, l'amour de votre mort. Comment pourrions-nous jamais vous remercier d'un amour si grand et si fidèle? Ah! nous le savons, comment il faut vous remercier; c'est en vous aimant à notre tour; c'est en vous aimant non pas seulement par d'ardentes protestations des lèvres, mais bien par toute notre vie. O Jésus! faites que tous vos enfants rachetés vous soient fidèles; qu'ils vous écoutent, vous obéissent; faites qu'ils vous aiment et qu'ils ne redoutent rien tant que d'être, même un instant, séparés de vous par le péché. Faites que les hommes comprennent bien que vous êtes seul, vous, le bien digne d'être désiré et recherché par eux, que vous posséder, vous, tient lieu de tout sur la terre et dans les cieux; que vous posséder rassasie le cœur, à jamais. Tant de cœurs, ô Sauveur plein de miséricorde et de pitié, sont malheureux ici-bas, pourquoi ne comprennent-ils pas que